
Avola  Antica,  nuovo
stradario: 12 contrade e nomi
per 40 vie
Avola Antica ha un nuovo stradario che valorizza non solo la
funzionalità ma anche la storia e l’identità del territorio.
La sesta commissione consiliare, presieduta da Piero Canto, ha
svolto un lavoro di grande valore, affiancata dalla Storica
dell’Arte Francesca Gringeri Pantano, e dal Geom. Emilio Lo
Giudice, per attribuire nuovi nomi a contrade, piazze e vie
del  territorio  collinare.  Un  obiettivo  del  programma
amministrativo raggiunto e deliberato dalla giunta guidata dal
sindaco Rossana Cannata.
Sono state individuate 12 contrade e attribuiti nomi a circa
40 vie, suddivise in tre aree tematiche: una dedicata agli
illustri marchesi che governarono Avola (Via Orlando Aragona,
Via Antonina Concessa D’Aragona), una seconda che celebra la
flora  tipica  del  territorio  iblei  (Via  del  Timo,  Via  del
Mirto, Via dell’Iperico), e infine una terza legata ai culti
religiosi  (Via  Madonna  delle  Grazie,  Via  Madonna  di
Cavagrande,  Via  Madonna  D’Itria).
“Questo progetto – le parole del sindaco Rossana Cannata –
rappresenta non solo un intervento pratico per facilitare la
localizzazione di abitazioni e attività, ma è anche un simbolo
di appartenenza alla nostra comunità e di consapevolezza delle
radici  storiche  di  Avola.  Siamo  orgogliosi  di  questa
iniziativa che contribuisce a preservare la nostra identità e
a rendere omaggio alla nostra eredità culturali e ambientali”
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Caos studenti pendolari, Ast
fa  chiarezza:  “La
responsabilità è di altri”
“Botta e risposta”  tra il sindaco di Floridia, Marco Carianni
e  l’Ast,  l’azienda  siciliana  trasporti  dopo  le  polemiche
legate  al  mancato  avvio,fino  ad  oggi,  del  servizio  di
trasporto degli studenti pendolari dei comuni della provincia.
Carianni ha usato parole dure, sostenendo che “in attesa  che
qualcuno riconosca il fallimento di una azione politica della
Regione che non ha né capo né coda, i ragazzi che siamo
riusciti a recuperare nelle fermate li ho fatti accompagnare
davanti alle loro scuole, assumendomi la responsabilità di
usare i nostri scuolabus per non fare perdere loro un altro
giorno  di  scuole.  Sto  valutando  con  i  nostri  legali-ha
aggiunto il primo cittadino di Floridia-  di sporgere denuncia
per interruzione di pubblico servizio”. L’Ast ha chiarito, con
una  nota  diffusa  oggi,  alcuni  aspetti  delle  vicenda.   “È
inaccettabile-sostiene l’azienda –  che venga insinuato, anche
indirettamente, che l’Ast non stia attualmente garantendo il
servizio  di  trasporto.  Il  Comune  di  Floridia  non  si  è
sostituito ad Ast, come risulta dalle dichiarazioni rese alla
stampa  dal  sindaco;  l’intervento  del  Comune  è  stato  in
sostituzione  e  ausilio  dell’impresa  privata,  che  non  ha
ottemperato  all’atto  impositivo  emanato  dall’assessorato
regionale alle Infrastrutture non garantendo il servizio ai
pendolari e le varie corse”. Poi un’ulteriore precisazione.
“L’Azienda  siciliana  trasporti,  nel  giugno  2024,  aveva
inoltrato una richiesta formale all’assessorato regionale ai
Trasporti  per  essere  autorizzata  a  svolgere  il  servizio
scolastico  -prosegue  l’Ast-  per  la  tratta  in  questione.
Servizio  che  per  anni  era  stato  svolto  senza  alcuna
autorizzazione formale e regolarità amministrativa. Solo lo
scorso settembre l’Assessorato alle Infrastrutture ha risposto

https://www.siracusaoggi.it/caos-studenti-pendolari-ast-fa-chiarezza-la-responsabilita-e-di-altri/
https://www.siracusaoggi.it/caos-studenti-pendolari-ast-fa-chiarezza-la-responsabilita-e-di-altri/
https://www.siracusaoggi.it/caos-studenti-pendolari-ast-fa-chiarezza-la-responsabilita-e-di-altri/


con  una  nota  che  recitava  “nelle  more  di  ulteriori
accertamenti, si autorizza il servizio scolastico”. L’Ast non
può assumersi responsabilità che non le competono né tantomeno
subire attacchi infondati per situazioni gestite da terzi”.
L’Ast  chiede  che  venga  fatta  chiarezza  pubblicamente,
ribadendo di avere “sempre dimostrato il massimo impegno per
garantire il trasporto pubblico in Sicilia e continuerà a
farlo-  conclude la nota dell’azienda- ma non può accettare di
essere  usata  come  capro  espiatorio  per  inefficienze  e
responsabilità  altrui”.

Nuova  torretta  di
avvistamento  a  Pantalica:
“Passo  avanti  verso  la
tutela”
(cs) Dopo oltre vent’anni di attesa, il versante di Pantalica
si arricchisce di una nuova torretta di avvistamento, frutto
di una proficua collaborazione tra la Regione Siciliana e il
Corpo Forestale. La prima torretta verrà inaugurate a partire
dal 15 ottobre e rappresenta un importante passo avanti nella
tutela  del  patrimonio  naturale  siciliano.  Carlo  Auteri,
deputato regionale di Fratelli d’Italia, esprime la propria
soddisfazione per il risultato ottenuto: “Sono orgoglioso di
poter annunciare che, dopo vent’anni di attese e promesse,
siamo  riusciti  finalmente  a  dotare  il  Corpo  Forestale  di
strumenti essenziali per la prevenzione degli incendi e la
sorveglianza del nostro territorio – questo sarà solo il primo
lotto  di  torrette,  moderne  e  sicure,  che  garantiranno  la
possibilità  di  monitorare  efficacemente  anche  durante  le
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giornate più calde, un aspetto cruciale per la protezione
delle nostre risorse naturali.”
L’intervento, con un appalto di 900 mila euro, consentirà
l’installazione di strutture all’avanguardia, progettate per
garantire  la  sicurezza  degli  operatori  impegnati  nella
vigilanza. La prima torretta verrà inaugurata il 15 ottobre
nel versante di Pantalica, nel territorio che va da Sortino a
Ferla tra i boschi, mentre le altre seguiranno a breve.
“Con  amore  e  passione  per  il  nostro  patrimonio  naturale,
continuiamo a crescere e a proteggerlo – conclude Auteri –
Questo progetto, realizzato in piena sinergia con il Corpo
Forestale, è solo uno dei tanti passi che intendiamo compiere
per  salvaguardare  e  valorizzare  il  nostro  meraviglioso
territorio.”Le nuove torrette si inseriscono in una più ampia
strategia  regionale  volta  a  rafforzare  le  misure  di
prevenzione  e  protezione  dell’ambiente  siciliano,  con
particolare attenzione alle aree naturalistiche di pregio come
Pantalica, patrimonio UNESCO.

Violento con la moglie e la
figlia  minore:  59enne
condannato  a  tre  anni  e
cinque mesi
Dovrà  scontare  3  anni  e  cinque  mesi  di  reclusione  per
maltrattamenti ai danni della moglie il 59enne di Rosolini
arrestato ieri dai carabinieri di Noto in esecuzione di un
provvedimento  della  Procura  della  Repubblica  presso  il
Tribunale  di  Siracusa  che  ha  condannato  l’uomo.  I  fatti
risalgono  al  2021,  quando  la  moglie,  stanca  di  subire
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comportamenti vessatori da parte del marito, accecato da una
gelosia morbosa e che metteva in atto comportamenti violenti
anche nei confronti della figlia minore, aveva trovato il
coraggio di chiedere aiuto ai Carabinieri. L’uomo era subito
stato  allontanato  dalla  famiglia  con  un  provvedimento
precautelare. Con la condanna, è stato condotto presso il
carcere di Cavadonna dove sconterà la sua pena.

Servizio  antidroga  ad
Augusta,  cinturata  palazzina
in  contrada  Scardina:
denunciato 37enne
Una denuncia per detenzione ai fini di spaccio di stupefacenti
e sanzioni per seimila euro.
E’ il bilancio di un servizio effettuato ieri pomeriggio ad
Augusta dagli uomini del locale commissariato. In contrada
Scardina, nota piazza di spaccio, di recente balzata agli
onori della cronaca per l’Operazione Crack Point, si è svolta
un’attività  di  Polizia  Giudiziaria  con  l’intervento  dei
cinofili della questura di Palermo. La zona è stata cinturata,
soprattutto nei pressi di una palazzina intorno alla quale era
stato notato un insolito via vai di persone. Rinvenuti oltre
100 grammi di marijuana e di hashish. Un trentacinquenne è
stato denunciato per detenzione ai fini di spaccio, perché
sorpreso con 83 grammi di hashish.Tre persone sono state,
invece, segnalate perché trovate in possesso di una modica
quantità di droga (hashish e marijuana). In totale sono state
identificate 39 persone e sequestrata un’auto per guida con
mezzo sequestrato, guida senza patente e senza la necessaria
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copertura assicurativa. Sono state elevate sanzioni per un
importo di € 6.000.

Studenti  pendolari,  nessuna
soluzione.  Il  sindaco  di
Buccheri  sporge  denuncia:
“Interruzione  di  pubblico
servizio”
Non  c’è  pace  per  gli  studenti  pendolari  dei  comuni  della
provincia di Siracusa, ancora alle prese con l’impossibilità
di spostarsi con i mezzi di trasporto pubblico, non ancora
garantito nonostante l’anno scolastico sia iniziato ormai da
settimane.  Una  vicenda  intricata  che,  secondo  le  speranze
espresse  la  scorsa  settimana,  dopo  le  forti  proteste  dei
sindaci, avrebbe dovuto trovare una soluzione a partire da
oggi.Questo, tuttavia, non è accaduto, tanto che il sindaco di
Buccheri, Alessandro Caiazzo, convinto che ci siano tutti gli
estremi per ipotizzare l’interruzione di servizio, ha sporto
formale denuncia ai carabinieri. Disservizi anche a Buscemi,
Cassaro,  Ferla,  Sortino,  Solarino,  Lentini,  Palazzolo,
Floridia, Priolo. Andrebbe meglio, invece, come del resto già
emerso la scorsa settimana, a Melilli. “Migliaia di ragazzi
questa  mattina,  in  provincia  di  Siracusa,  sono  rimasti  a
piedi-  tuona  Caiazzo-  senza  che  alcuna  comunicazione  sia
arrivata né agli enti, né alle famiglie. Gli studenti, quindi,
si sono presentati alle rispettive fermate dei bus, salvo
scoprire che nessun mezzo era stato predisposto e che non
avrebbero  potuto  raggiungere  gli  istituti  scolastici  del
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capoluogo. Un disservizio enorme- prosegue Caiazzo- di cui
occorre che qualcuno si assuma la piena responsabilità. Visto
che non è facile capire di chi sia la colpa di tutto questo in
questa fase, è bene che sia la Procura della Repubblica ad
appurarlo”. Caiazzo è fermamente convinto che alla base di una
situazione  che  definisce  “fortemente  penalizzante,
intollerabile  e  molto  grave”  ci  siano  precise  volontà
politiche. Il riferimento è ad un presunto braccio di ferro
tra la Regione e le aziende di trasporto pubblico siciliane,
prima fra tutte Ast, che lamenta l’insufficienza di mezzi e
conducenti  e  così  spiega  l’impossibilità  di  garantire  il
servizio. Dopo una serie di passaggi, prima interlocutori, poi
formali,  il  servizio  è  stato  affidato  ad  altre  aziende
private, evidentemente, fino ad oggi, senza alcuna soluzione
concreta. Sul piede di guerra il deputato regionale Tiziano
Spada,  che  intende  portare  nuovamente  il  tema,  già  da
domani,in  commissione  Ambiente,  Territorio  e  Mobilità
dell’Ars,  che  ha  affrontato  la  questione  nelle  scorse
settimane,quando il deputato regionale e sindaco di Melilli,
Peppe  Carta  ha  convocato  i  vertici  dell’Azienda  Siciliana
Trasporti e dell’assessorato per discutere dell’interruzione
delle  tratte  della  provincia  di  Siracusa.  Da
quell’approfondimento  era  emersa  la  necessità  di  revocare
l’incarico  ad  Ast  per  affidarlo  ad  altri  gestori  privati
attivi in Sicilia. “Inaccettabile- ribadisce Spada- che a fare
le spese di una questione politica siano i ragazzi e le loro
famiglie, a cui è doveroso assicurare il servizio”.

Università,  Melilli  avrà  a
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breve i primi laureandi
Melilli avrà a breve i primi laureandi. Il traguardo sarà
raggiunto dagli studenti del Corso di Laurea Triennale in
Infermieristica dell’Università degli Studi di Messina attivo
presso il comprensorio ibleo.
Gli universitari hanno omaggiato la “Terrazza degli Iblei”
lanciando sui social il brand “I love Melilli” a dimostrazione
dell’accoglienza che la Comunità melillese ha loro riservato,
facendo della città una delle scelte più ambite.
L’immagine di una Melilli “a misura di studente” quindi, e ciò
non può che inorgoglire l’amministrazione comunale retta dal
sindaco Giuseppe Carta, che ha puntato nella trasformazione
del  borgo  ibleo  in  un  perfetto  connubio  tra  cultura,
formazione e socialità. “I love Melilli” diventa così non solo
uno slogan, ma un vero e proprio tributo a una comunità, come
detto, accogliente e ricca di opportunità, pronta a sostenere
e accompagnare le nuove generazioni verso il futuro.

Disabilità e prevenzione del
bullismo  a  scuola,  attivato
il servizio Asacom ad Avola
“Il fenomeno del bullismo, nelle sue svariate manifestazioni,
rappresenta un problema sociale e culturale che richiede un
intervento coordinato e tempestivo. Con lo sportello S.O.S.
Bullismo, il Comune di Avola, in collaborazione con i servizi
sociali, il Consultorio Familiare, l’UOS di Neuropsichiatria
Infantile  Adolescenziale  e  i  professionisti  dell’Asp  di
Siracusa, mette a disposizione della comunità un punto di
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riferimento concreto, dove chiunque si senta vittima o abbia
bisogno di assistenza possa trovare ascolto e supporto.” Il
Comune di Avola, sotto la guida del sindaco Rossana Cannata,
da deputato regionale prima firmataria della legge regionale
n.  27  del  19  novembre  2021,  dimostra  il  suo  impegno  nel
supportare i giovani e le famiglie attraverso azioni mirate
contro  il  bullismo,  il  cyberbullismo  e  i  comportamenti
devianti giovanili. Come parte di questa iniziativa, è stato
istituito lo “Sportello S.O.S. Bullismo”, uno spazio dedicato
per  affrontare  fenomeni  come  bullismo,  cyberbullismo,
cyberpedofilia,  discorsi  d’odio,  dipendenza  digitale  e
sexting. L’Equipe dello Sportello S.O.S. Bullismo è composta
da un team multidisciplinare di medici, assistenti sociali,
psicologi-psicoterapeuti, pedagogisti che operano in sinergia
con le istituzioni scolastiche e le Forze dell’Ordine per
offrire un supporto mirato a giovani, famiglie, insegnanti e
chiunque  necessiti  di  aiuto  per  affrontare  problematiche
legate al bullismo e alla dipendenza digitale. Questa mattina
al  Municipio  si  è  tenuto  un  incontro  per  definire  la
programmazione delle nuove attività previste nel protocollo
d’intesa socio sanitario su importanti tematiche giovanili e
familiari  sul  tema  del  bullismo  e  le  sue  svariate
manifestazioni e anche di servizi inclusivi a sostegno dei
ragazzi con disabilità. È possibile contattare lo sportello
telefonicamente  al  numero  339.5893656,  dove  l’equipe  di
esperti sarà pronta ad accogliere e orientare ogni richiesta.
“Sempre a favore dei giovani, il Comune di Avola ha attivato
gratuitamente  il  software  per  ragazzi  autistici  “Lula”  in
Biblioteca  Comunale  e  nell’Ufficio  dei  Servizi  Sociali  e
Istruzione – aggiunge il primo cittadino avolese – Questo
strumento innovativo è disponibile per tutte le famiglie che
ne faranno richiesta”. Inoltre, dal primo giorno di scuola, è
stato attivato il servizio di Assistenza specialistica per gli
alunni  disabili  e  con  fragilità  (Asacom),  garantendo
l’inclusione scolastica e il supporto necessario agli studenti
e alle loro famiglie. “Con queste azioni concrete – conclude
il sindaco Cannata – il Comune ribadisce il proprio impegno



verso una politica del “fare con sensibilità”, attenta alle
necessità  dei  giovani  e  delle  famiglie,  promuovendo  un
ambiente educativo e sociale inclusivo e sicuro”.

Oltre  450  persone  con
disabilità  nel  lido  Abil
Beach a Marina di Priolo
Oltre 450 persone con disabilità sono state accolte questa
estate  a  Marina  di  Priolo,  nel  lilo  Abil  Beach.  Bagnanti
provenienti non solo dalla provincia di Siracusa e da tutta la
Sicilia, ma anche da Lazio, Campania, Francia e Germania. I
dati sono stati resi noti da Veronica Calamo, presidente della
cooperativa l’Integrazione, che ha gestito per un mese e mezzo
Abil Beach per conto del Comune di Priolo.
“Siamo orgogliosi – ha detto Veronica Talamo – dei risultati
raggiunti quest’anno. Come sempre Abil Beach conferma il suo
prestigio mediante i feedback positivi ricevuti dall’utenza.
Lo  scorso  anno  sono  state  282  le  persone  con  disabilità
registrate  nella  piattaforma  e  accolte  da  Abil  Beach,
quest’anno  oltre  450  e  considerando  che  ognuno  era
accompagnato da uno o più familiari, abbiamo accolto oltre
1500  persone.  Un  ringraziamento  a  tutto  lo  staff  e
all’attenzione  che  l’Amministrazione  comunale  di  Priolo
rivolge al servizio e alle persone con disabilità”.
“A  Priolo  –  commenta  il  sindaco  Pippo  Gianni  –  abbiamo
compiuto  un  importante  passo  verso  un  turismo  sempre  più
accessibile. Abbiamo offerto gratuitamente la possibilità a
chi vive una condizione di disabilità di godere di un mare
senza barriere, in autonomia e sicurezza”.
Presso Abil Beach le persone con disabilità hanno avuto a
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disposizione ombrelloni, lettini comfort, sedie Job, bagni e
spogliatoi  accessibili,  passerelle,  parcheggi,  piazzole  per
facilitare lo spostamento in carrozzina, una canoa trasparente
per far vivere l’esperienza del mare aperto e ammirare le
bellezze dei fondali marini e, novità di quest’anno, la “Sole-
Mare”,  una  speciale  sedia  che  ha  permesso  ai  fruitori  di
entrare in acqua e passeggiare sul bagnasciuga.

Nuove Aree Gioco per bambini
a  Priolo,  l’appello  del
sindaco:  “Ora  rispetto  e
decoro”
Nuovi giochi per bambini in diverse zone di Priolo e nel
plesso scolastico “Orazio Di Mauro”. Sono stati posizionati
con l’obiettivo di rinnovare le aree destinate allo svago dei
più piccoli nel Comune retto dal sindaco Pippo Gianni, che con
il Presidente del Consiglio Federica Limeri ed il vice sindaco
e  assessore  all’Arredo  Urbano  Maria  Grazia  Pulvirenti,ha
programmato  una  serie  di  sopralluoghi  per  verificare  i
prossimi interventi e la possibilità di posizionare ulteriori
attrezzature in altre zone del paese. Intanto, sarà effettuata
una ricognizione nelle aree gioco  esistenti, così da riparare
o sostituire i giochini usurati o danneggiati e garantire la
sicurezza dei bambini.  A questo il sindaco fa seguire un
appello. “Si chiede a tutta la comunità -la sollecitazione di
Gianni – il massimo rispetto, la tutela e cura di queste aree,
in  quanto  bene  comune  a  servizio  della  collettività  e  in
particolare dei nostri piccoli concittadini”.
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